

INTRONISÉ EN

2005

Dr. Daniel

DE YTURRALDE

Bâtitseur - Médecine sportive

La participation du Dr Daniel de Yturalde à l'équipe de quatre médecins qui a accompagné l'équipe olympique canadienne à Lillehammer, en Norvège, en 1994, a été l'une des activités marquantes de sa carrière en médecine sportive. Mais il y a de nombreux autres jalons importants pour le chirurgien orthopédique qui a travaillé avec les Alouettes de Montréal, les Wildcats de Moncton, les Aigles Bleus de l'Université de Moncton et de nombreuses autres équipes sportives. Membre de l'Association canadienne de médecine sportive, le médecin de Moncton a également oeuvré dans le domaine du patinage artistique.

